

2025-02-23

Ofrece CMIC apoyo a las autoridades del Ayuntamiento para atender problemática de socavones en Tijuana

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://tijuanainformativo.info/index.php/noticias-de-tijuana/item/190610-ofrece-cmic-apoyo-a-las-autoridades-del-ayuntamiento-para-atender-problematika-de-socavones-en-tijuana>

arterias de alto tránsito, provocando caos y preocupaciones entre la ciudadanía que transita diariamente.

"Sabemos que la situación es crítica, especialmente en vialidades como las Vías Rápidas Oriente y Poniente, donde la circulación es constante, por lo que los miembros de la Cámara están en total disposición para trabajar de la mano con las autoridades y ayudar a solucionar este problema", expresó.

En ese sentido, Peña Ruvalcaba destacó que varios de los contratistas y constructoras que forman parte de la Cámara están listos para ofrecer su apoyo, brindando su experiencia técnica en la reparación y prevención de estos daños.

Explicó que el origen de los socavones es diverso y se tendrían que hacer estudios para determinar, sin embargo la misma autoridad municipal ha informado el mal uso por parte de algunos sectores vulnerables, como los indigentes que, en ocasiones, hacen fogatas dentro de los conductos.

A pesar de que la situación es compleja, el presidente de la CMIC consideró que con el esfuerzo conjunto, se podrá mitigar el impacto en la movilidad urbana y garantizar la seguridad vial, por lo que es importante disponer de alternativas viales para los conductores mientras duren las reparaciones

"La CMIC está comprometida a colaborar en el proceso de rehabilitación, y estamos dispuestos a aportar tanto en la gestión de recursos como en la ejecución de trabajos técnicos especializados, si así lo requieren las autoridades", concluyó el presidente.